

Escuela 18 de Septiembre

Estudiantes de 1° básico destacados por fortalecer su lectura

● Con la presencia de padres y apoderados se realizó la tradicional ceremonia “Aprendí a leer”, que reconoce el progreso lector de los alumnos.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Un grupo de 16 alumnos de los dos cursos de primer año básico fueron destacados por su importante progreso de aprendizaje en lectura en una actividad denominada “Aprendí a leer”, una tradición que lleva seis

años en la Escuela 18 de Septiembre.

Cada uno de los estudiantes que llegó a esta instancia se les reconoció la fluidez con la que han aprendido a leer en este nivel educativo.

La jefe de la Unidad Técnica Pedagógica del establecimiento, Mackarena Cárdenas, explicó que la calidad de lectura fue eva-

luada por sus profesores aplicando el diagnóstico integral de aprendizaje, principal instrumento para evaluar cuánto han evolucionado. A esto se añaden las otras mediciones que realizan las docentes en el aula.

A su vez la profesional destacó que a esta ceremonia, que se realizó en la sala de conferencias de la escuela, contó con la asistencia de las familias porque “son súper importante para que este proceso se pueda llevar a cabo y, además, para que ellos puedan destacar a sus papás”.

Al término de la actividad, los pequeños estudiantes le entregaron un obsequio a sus padres, reconociendo de esta manera el acompañamiento brindado durante este proceso.



El estudiante Ángel Rivas leyendo un texto que describía las cosas que les gusta hacer.

